

NOTICIAS DE LA COMARCA

LA PUEBLA DE MONTALBAN

PRESENTACION DEL EQUIPO DE TERCERA REGIONAL

En el campo municipal de deportes Fernando de Rojas hizo su presentación el equipo de fútbol que este año militará en categoría de Tercera Regional, ante numerosos aficionados deseosos de ver a sus colores a la hora de perfilar el equipo para la temporada que se avecina. El presidente Tarsicio de Frutos hizo la presentación de los jugadores a los entrenadores Juanjo y Sr. Catalán, los cuales dirigieron unas palabras de salutación, animándoles a responsabilizarse en sus cometidos y puedan alcanzarse las metas deseadas: La plantilla del equipo ha quedado compuesta por los siguientes jugadores: Pablo, Castillo, Luis-Miguel, Alberto, Chato, José-Alberto, Velasco, Rodolfo, Arturo, Dionisio, Pirueta, Chepe, Confiteo, Calderón, López, Caballero, Ramón, Churrique, Voleta, Jarocho, Morón, Santiago y Miguelín, casi todos ellos procedentes del equipo de San Fernando O.J.E. campeón provincial de juveniles de Toledo en la pasada temporada.

Un voto de confianza al nuevo equipo para que se sienta responsable y colabore, al igual que a esta sacrificada afición, que desea volver a restaurar el fútbol regional en la localidad, a la que hacemos un llamamiento a la Junta General de aficionados que ha de celebrarse próximamente, para que colaboren moral y económicamente con la Junta.

En cuanto a los entrenadores Sr. Catalán y Juanjo, ya se sabe su interés y entusiasmo por este deporte y esperamos que su valiosa colaboración lleve a buen fin el pabellón del equipo.

COMPETICION INTERPROVINCIAL DE PESCA

Organizada por el Club Peña Ciclista "El Tajo" y autorizada por la Federación Provincial de Pesca e ICONA, ha tenido lugar en ambas márgenes del Canal de Castrejón de este término municipal una competición interprovincial de Pesca Deportiva, en la que tomaron parte las siguientes Sociedades: Cañistas del Tajo, de Talavera de la Reina, Cazadores y Pes-

cadadores, de Talavera de la Reina, Cazadores y Pescadores, de Argel, Peña La Carpa, de Puebla de Montalbán, Central Térmica de Aceca, Centro Cultural de Aranjuez, Grupo de Empresa Standard, Grupo de Empresa I.N.P. y Nuestra Señora del Valle, de Toledo, con un total de ciento setenta y nueve cañistas. La concentración se efectuó a las cinco y media de la mañana en el Bar Legazpi de esta villa, partiendo en caravana hacia el lugar de competición para comenzar a las siete y media, dándose por terminada a las once treinta horas, sin interrupción, siendo la modalidad de pesca de una sola caña con veleta plomeada.

El reparto de premios se efectuó en el salón del indicado Bar, donde se encontraban expuestos los trofeos, entregándose cincuenta premios, ocupando los cinco primeros puestos los siguientes participantes: Juan-Luis García Becerro, perteneciente a la Peña Nuestra Señora del Valle de Toledo; Mariano Velasco, del Centro Cultural de Aranjuez; Ignacio Carriches Blázquez, de Cazadores y Pescadores de Talavera; Luis Ollero Rivas, de Cañistas del Tajo de Talavera y Modesto García Comino, de Nuestra Señora del Valle de Toledo. Los premios fueron entregados por el Comité de Competición presidido por Joaquín Martín Robles, Presidente de la Federación provincial de Pesca, y por los Delegados de Controles.

VI CONCURSO INFANTIL DE PESCA

Se ha celebrado en el Canal de Castrejón el VI Concurso Infantil de Pesca con la participación de setenta y un niños comprendidos hasta la edad de quince años, divididos en dos categorías, todos los cuales fueron obsequiados con un desayuno consistente en chocolate y churros en el domicilio social de la Peña La Carpa, que organizó esta competición, que dio comienzo a las ocho de la mañana para terminar a las once horas. Cada uno de los niños participantes iba acompañado de un padrino, habiendo capturado todos ellos algunos peces, incluso el niño de dos años Raúl Justo Herrero que capturó dos.

La entrega de premios se efectuó en la portada del Ayuntamiento por el alcalde don Pedro García Flores y Concejal de Deportes, así como por el Presidente de la Federación Provincial de Pesca, don

Joaquín Martín Robles, Presidente de la Peña La Carpa, don Gregorio Díaz Cordero y Comisión organizadora, resultando premiados en primer lugar los niños: Isabel Sáez López, Enrique García Tenorio, Luis García Cordero, Juan José del Valle Peña, en la Categoría B. y María de los Angeles Sánchez, Gema Losana Cordero y María-Soledad del Valle en la Categoría A. entregándose premios a todos los participantes.

Anastasio OLIVA

Montesclaros

AGOSTO: TURISTAS Y FIESTAS

"Montesclaros, Montesclaros, tu corazón, blanco como la cal que produces, se lo entregas al primer extraño que lo necesita, ofreciéndole las dádivas que engrandece al ser humano". Te canto esta canción, porque lo siento, porque sin darnos cuenta, ni tú ni yo, nos hemos comprendido y nos hemos amado, así en secreto, como siempre lo haces, sin dar volteretas a las campanas para anunciarlo.

Te conozco y me conoces, los dos sabemos que hay una época del año en que tu pulso se altera, producido como diría cualquier doctor: por una fuerte emoción amorosa.

¡Ay mi agosto! ¡Mi agosto querido! como dirías, o mejor dicho, como dices todos los años en esta época por los cuatro puntos cardinales. Y es que, la verdad, no hay mejor dicha que ver reunidos en tus senos a todos los hijos ausentes realizando, todos ellos, la danza de la alegría y el jolgorio.

Llega la fiesta, zenit de la temporada, Montesclaros se pone de gala.

Algunas casas (lástima no poder decir todas) se revisten de tal blancura que parecen hacer duelo al sol para ver quien brilla más. En los patios de las casas se ven gran cantidad de palanganas haciendo verdaderos estragos en todos los miembros de los niños. Se va acercando el gran momento, el sublime, el de la presentación de almas y cuerpos. Todos ellos se acercan al templo, todas las almas se abren como flor en primavera y en sus bocas se une un cántico y una oración: están dando gracias al Creador.

Todo pasa, incluso éste, el más sublime. De pronto, como en un parpadear, entramos en un vivir completamente distinto. Sol, polvo y bar son las tres tonalidades que ambientan las mañanas de las fiestas. Los tres elementos se fusionan en un cuerpo sólido muy difícil de separar. Los corros se hacen más grandes en la plaza, chistes y polfíticas hacen su mantenimiento. El negocio ha quedado para otro día.

El humo de un puro anuncia la tarde de toros. La autoridad con la Guardia Civil dan seriedad a la fiesta. Los millones de colores hacen del ruedo una verbena. Las astas del toro rasgan el aire sacando un ¡OH! y un silencio al público, hasta que la manta deshilada de Flores devuelve el aliento y la sonrisa. Ya queda el baile y el robo de un sueño. Un cohete rasga la noche.

Los turistas, nunca olvidados aquí, se les ofrece los primeros asientos para la contemplación de los festejos. Es a ellos a los que se les parte ese jamón, cuidado con verdadero cariño, para que lo saboreen con el viejo tintorro de la casa. Es tanto el cariño que se les da que el polvo de un año siempre se les une con el del año siguiente. Lo único que Montesclaros ahora es un día dedicado al AUSENTE. A ese ausente que como niño en gestación, necesita del cordón umbilical de su madre.

Es por ello por lo que debemos entregarnos a este hermoso pueblo, sin reservas ni mentiras, y hacer a este Agosto, éxtasis de Montesclaros, una época histórica cada año. Tanto su vida como su desarrollo, su bienestar como su felicidad está en nosotros. Todos unidos en una sola voz, unidos en una sola fuerza, tenemos la obligación de elevar a esta madre sufrida al pedestal que se merece. "Falta una estrella en el firmamento y... ¿por qué no puede ser Montesclaros?"

Fco. Javier MAGAÑA
(EL CALERO)

OROPESA

V TROFEO VILLA DE OROPESA

En su primer encuentro con el equipo del C.F. Gamonal, el C.P. Parador en la serie de penaltys, debido al empate a uno

INCA Agencia Inmobiliaria

Muñoz Urra, 14, 4.º A-Tel. 80 28 00

Les ofrece:

PISOS

De 4 y 5 dormitorios por CIEN MIL pesetas de entrada. De 3, 4 y 5 dormitorios con o sin calefacción central y garaje

Dada nuestra gran variedad, Vd. podrá encontrar la vivienda que desea rápidamente.

NAVES

De distintos tamaños en muy variadas zonas de Talavera.

TERRENOS

En distintas zonas de la periferia de Talavera.

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8.º C.
TALAVERA

SU NUEVA TIENDA

LA BOUTIQUE

DEL MIMBRE



CESTERIA
PICAP'S

c/ marquesitas nº2 telf. 80.5789
TALAVERA DE LA REINA